

Pour diffusion immédiate
Le 15 avril 2015

Plus de 560 élèves participent à un tournoi de lutte

WHITEHORSE – Aujourd’hui, plus de 560 élèves des écoles du Yukon ont participé au tournoi de lutte organisé par la Yukon Schools’ Athletic Association (YSAA), à Whitehorse.

« Ce tournoi montre que les écoles du Yukon offrent aux élèves d’excellentes occasions d’apprentissage expérientiel », a déclaré le ministre de l’Éducation, M. Doug Graham. « Les élèves sont appelés à se surpasser dans le cadre de cette compétition amicale, ce qui leur permet d’acquérir force, confiance et discipline. »

Près de 1 400 combats de lutte se sont déroulés sur 18 matelas au Centre des Jeux du Canada. Les élèves du primaire étaient regroupés selon leur catégorie d’âge et de poids. Dix élèves du secondaire se sont également affrontés en vue des Jeux de l’Arctique 2016, offrant aux plus jeunes lutteurs une démonstration de la progression dans ce sport. Les prix ont été remis en après-midi.

« L’École élémentaire Holy Family organise cette belle activité chaque année, et j’aimerais remercier le personnel et les bénévoles pour le soutien qu’ils ont une fois de plus apporté aux jeunes athlètes », a ajouté M. Graham. « Ce tournoi est un véritable projet collectif. Merci également aux entraîneurs, aux enseignants, aux familles et aux collectivités pour leur appui. »

Ce sont 16 écoles qui étaient représentées au tournoi cette année, et l’École St. Elias y participait pour la première fois.

– 30 –

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
Gouvernement du Yukon
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Ronuk Modha
Communications
Éducation
867-332-5082
ronuk.modha@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-131

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.